
Участники ХФЛ: Миселюк Сергей (Просторы Украины)

1) Сергей, расскажите, пожалуйста, о себе. Когда в первый раз в своей жизни
услышали о футболе? Когда пошли в первый раз на футбольный матч? 
Первый раз услышал что такое футбол у матери в животе. Когда родители смотрели ЧМ
1982г. я впервые начал бодаться ногами. Они сразу поняли, что я буду играть в футбол.
Впервые пошел на матч с папой на игру местных команд нашего города
Владимир-Волынска.

2) Занимались ли вы футболом в детстве? Какие у вас были успехи? За какие
клубы болели в свое время? 
Футболом я в детстве не занимался, но во дворе бегал с мячем каждый день. Когда
Бразилия выиграла ЧМ 94 мы с ребятами сделали себе форму сами, нашли желтые
футболки и нашили на них номера и имена знаменитостей: Роналдо, Ромарио, Бебетто,
Кафу. Я нашил себе – Тафарел, я стоял на воротах. Самые интересные      матчи были
двор против двора. Как раз тогда мы выиграли у самого сильного двора. Мы были на
седьмом небе от счастья. Болел я с детства за Динамо. Когда первый раз приехал в
Киев первое место которое я посетил был стадион «Олимпийский».

3) Как вы оказались в команде "Просторы Украины"? Какие первые впечатления у
вас были об этом коллективе? 
В команде Просторы Украины я оказался с самого его появления. Мы с ребятами
работаем в одной компании, а в свободное время играем в футбол. Коллектив у нас
очень дружный, так как и на работе отношения у нас очень хорошие. Селекцией
занимается вся команда. В этом сезоне появилось 4 новых игрока. Некоторые игроки не
только общаются за пределами поля но и являются друзьями. Лидером нашей команды
является наш капитан Игорь Шатило.

4) Какой матч в этом сезоне на вас произвел наибольшее впечатление? После
какой игры было наибольшее обсуждение? Кто из ваших игроков стал открытием
сезона? 
Наибольшее впечатление на меня произвел матч Просторы Украины - S-пас. Он
закончился со счетом 5-0. Эта победа была самая крупная. По большому счету она не
отличалась от других, но была очень хорошая реализация моментов. Тогда было
понятно, как никогда, что это самый важный фактор в достижении победы. После этой
победы, наверное и было наибольшее обсуждение. Открытием сезона стал Игорь
Гаврилюк. Он значительно усилил центр поля.
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5) Насколько сложно команде было перейти на большое поле? Какие бы вы дали
основные советы командам, которые имеют желание перейти играть с малого на
большое поле? 
То, что сложно было перейти с маленького поля на большое показывают даже наши
результаты в начале сезона. Вторым фактором который не давал возможности
побеждать было отсутствие стабильного состава. Если нет постоянных 13-15 игроков
переходить на большое поле смысла нет, потому, что всегда у 3-4 игроков будет причина
не приехать на игру.

6) Как вы думаете, почему такая плотность команд с 4 по 11 место? Впереди вас
кого вы видите наибольшим конкурентом? Как бы вы охарактеризовали каждую
из команд вкратце?
Большая плотность команд в 3-ей лиге естественно потому, что все команды одного
уровня. Этот фактор делает нашу лигу очень интересной. Конкурентами являются все
команды с 11 по 4 место.
Гремио – сильная команда с хорошим подбором игроков на каждую позицию.
SLC – агресивная.
United – раздражительная
Союз – не стабильная.
ДА – команда «fair play».
Фуршет – темная лошадка.
Вепр – трудоголики
Арсенал – темная лошадка
Гладиатор – крепкий орешек.
Самсон 3 – упертая команда
Арсенал Киев – Команда открытие
S – пас – команда с большими резервами
Йети – возрастная

7) Как вы думаете, кто станет чемпионом третьей лиги и почему вы так считаете?
Опишите, пожалуйста свои впечатления о каждой из команд находящихся в
тройке.
С Гремио мы играли свою первую игру в третьей лиге, вторую еще не сыграли. Играли
на уровне соперника, но пропустили. Мне они очень понравились. Я тогда подумал, что
будем бороться за средину турнирной таблицы. Так и вышло. На мой взгляд, SLC  самая
сыгранная команда в третьей лиге. Они часто  отдают пас не на игрока, а в зону, причем
часто не глядя, потому что там должен кто-то быть. Они очень сильны и тоже
заслуживают стать чемпионами. О United сложилось двоякое впечатление. С одной
стороны они сильные и сыгранные. С другой они поддаются панике когда проигрывают
и это им естественно очень мешает. Обе игры именно по этой причине они нам
проиграли.   Думаю, что Гремио не отдаст первое место. Лидеры не пересекаются друг с
другом в последних турах.  Самоотдача в конце турнира будет на 100%. Вряд ли, кто то
из них потеряет очки, хотя все может быть! Это Футбол!
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